Designs aus Erichshagen

> Gestalter Siegfried Hase ist bundesweit aktiv

S eit mehr als 35 Jahren arbeitet Siegfried Hase mit seiner Kreativität. Der Inhaber von Hase-Design entdeckte bereits früh sein Faible für Gestaltung. "Gezeichnet und gemalt habe ich schon immer gerne", sagt er. Mittlerweile hat er sich – vor allem im Landkreis – als Gestalter einen Namen gemacht.

Sein Portfolio ist für einen Ein-Mann-Betrieb riesig: Designlackierung, Beschriftungen, Portraits, Wanddesign, Tiermalerei, Logos, Werbegrafiken, Skulpturenbau und Dekorationen gehören dazu. Vom kleinen Flyer bis zu einem 60 Meter langem Panoramabild an den Wänden einer Reithalle hat Hase schon alles gestaltet – und das bundesweit: Auch in Bayern war er schon aktiv.



Siegfried Hase vor einem seiner Airbrush-Bilder.

Foto: Brinkmann

Eine seiner Lieblingstechniken ist Airbrush. Seit einigen Jahren ist er Mitglied im Airbrush-Fachverband zu dem sowohl Firmen als auch Künstler gehören. Er arbeitet immer an mehreren Projekten gleichzeitig. "Dadurch ist meine Arbeit sehr abwechslungsreich", sagt Hase.

Im vergangenen Jahr hatte er viele Aufträge aus Erichshagen. Einige seiner aktuellsten Arbeiten sind das Logo und Anzeigen für Wolfgang Grünberg (Physikalische Therapie), die Beschriftungen der Fahrzeuge und Werbeartikel der Firma Henne, die Beschriftung der Fahrschule-Ströh-Autos, die Beschriftung des Wagens der Bäckerei Kindermann, Folienschild für die Apotheke in Erichshagen und die Theken der Schankwagen von Struckmann. Und auch in Zukunft werden noch einige Projekte folgen.

Wer Interesse an Hase-Design hat, kann sich auf der Website (www.hase-design.de) eine Menge der Werke anschauen und sich weiter informieren. Siegfried Hase ist unter Tel. 05021/912797 oder 0162/7019416 sowie per Fax 05021/912798 und per E-Mail an post@hase-design.de zu erreichen.